

## El misterio de la tienda de campaña

Érase una vez un grupo de amigas que pasaban todo el día juntas. Las chicas se llamaban: María, Lucía, Sofía, Claudia y Blanca. Todas ellas estaban estudiando una carrera en la Universidad.

María estaba estudiando arquitectura, Lucía magisterio, Claudia medicina, Blanca estudiaba para ser policía y Sofía Bellas Artes.

Un día las chicas decidieron irse a la sierra un par de días en una tienda de campaña que le había regalado el abuelo de María a su nieta por su cumpleaños. Lo que María y sus amigas no sabían era que la tienda de campaña era mágica.

Cuando llegaron a la sierra montaron la tienda de campaña y prepararon un picnic. Luego jugaron a las cartas y después encendieron una hoguera y tomaron unas nubes. María y sus amigas estuvieron horas y horas hablando de qué sitio les gustaría visitar. Cada una quería viajar a un sitio, María quería ir a San Francisco, Lucía quería ir a Finlandia junto con Sofía y Claudia quería ir al Caribe junto a Blanca. Pero todas querían visitar primero San Francisco. Esa misma noche todas estaban soñando con ir a San Francisco. /

Por la mañana, al salir de la tienda, aparecieron en medio del bosque.

Ellas no sabían dónde estaban pero se dirigieron caminando hacia una ciudad y se dieron cuenta de que estaban en San Francisco.

Ellas se preguntaban cómo habían llegado ahí, pero como estaban tan emocionadas no le dieron importancia. Se pasaron todo el día visitando San Francisco:

El Golden Gate, la isla de Alcatraz, las casas donde grabaron algunas series

de televisión como "padres forzosos", Lombard Street, etc.

Cuando volvieron al bosque para pasar la noche volvieron a hablar de a qué sitio les gustaría ir y todas decidieron visitar Finlandia.

Por la mañana se despertaron en un jardín lleno de nieve. Ellas no estaban seguras de que ese magnífico lugar fuera Finlandia, y decidieron ir a investigar.

A lo largo de la mañana se dieron cuenta de que sí era Finlandia.

Estuvieron todo el día visitando el país, hasta vieron la casa de Papá Noel. También fueron a Helsinki, la capital de Finlandia, dieron un paseo en proto por la nieve de las colinas de Lapponia e hicieron un safari. En el safari vieron manadas de huskies y otros animales.

También vieron la oserora boreal y muchas cosas más.

Cuando llegaron a donde estaba la tienda de campaña todas estaban muy cansadas ~~así~~ que cenaron unos bocadillos y se fueron a la cama, pero antes, todas hablaron de a qué sitio querían ir. Todas querían ir al Caribe.

Por la mañana se levantaron y estaban en un rincón de una playa. La playa estaba vacía porque era muy temprano.

A ellas les apetecía darse un baño pero tenían mucha hambre así que se fueron a un chiringuito que había al lado de la playa que acababa de abrir y desayunaron un donut y un batido de chocolate cada una.

Luego se fueron a tomar un helado en una heladería que había al lado del chiringuito. Después tomaron el sol y se dieron un bañito. A Marra

Se le ocurrió ir a hacer submarinismo. Todas lo disfrutaron muchísimo viendo peces y corales. También montaron en barco y hasta vieron delfines. Luego fueron a un pequeño zoo. En el zoo pudieron nadar con delfines e hicieron unas fotos para sus redes sociales.

Cuando volvieron a la tienda de campaña tenían ganas de irse a dormir pero volvieron a hablar de a qué sitio querían ir. Todas querían ir a China y hablando de China se quedaron dormidas.

Por la mañana aparecieron en unas montañas. A todas les sonaba a donde habían acampado. Después de un tiempo buscando e investigando se dieron cuenta de que sí era donde habían acampado. Ninguna entendía que había pasado así que volvieron a sus casas.

Un día María había quedado con su abuelo y le preguntó que cómo sabía lo de la tienda de campaña y cómo la había conseguido. Su abuelo le contestó: "cuando yo era pequeño mis amigos y yo conseguimos la tienda de campaña en un viejo bazar y nos fuimos de acampada y descubrimos que era mágica y quería que tú tuvieras la tienda para disfrutarla igual que lo hice yo".

En ese mismo momento la madre de María gritó: "¡a cenar!" y María y su abuelo se levantaron para ir a la cocina. Durante la cena estuvieron hablando de cómo le había ido pasar unos días en el campo a María y ella contestó: "muy bien, ha sido muy especial el viaje" y guiñó el ojo a su abuelo y el secreto siguió muy bien guardado.

FIN